



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D 931 /09-10



## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### RESUELVE

Adherir con beneplácito a los festejos del "Día de las Escuelas Evangélicas", que se celebra el día 15 de setiembre de cada año.

  
RICARDO ALBERTO MONTESANTI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Prov de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



## FUNDAMENTOS

Hace ya 77 años, el día 15 de setiembre fallecía el Pastor y Educador William Morris, quien inició su tarea educativa, a través de las escuelas evangélicas, una rutina y prácticas pedagógicas que buscaron conformar una sociedad más democrática, basadas en la participación, el diálogo y el consenso..

En su homenaje, ese día de cada año se celebra el “**Día de las Escuelas Evangélicas**”, que con el correr de los años se fueron diseminando por toda la extensión de nuestra provincia y del país.

Desde el principio, los alumnos recibieron alimentación, libros y vestimenta. Aprendieron desde allí a investigar, y estudiar la Biblia, tarea que llevó a crear una conciencia en la sociedad, entre las comunidades de fe y las iglesias.

En la formación profesional, fue donde las escuelas evangélicas ofrecieron una verdadera alternativa. Como ejemplo podemos citar el Instituto Evangélico Industrial, que contaba ya en 1901 con talleres de carpintería, mecánica, electricidad, sastrería, con cursos para jóvenes y adultos. Además se formaban técnicos contables, dactilógrafos, taquígrafos y telegrafistas.

La posibilidad de una salida laboral rápida y efectiva, engendró una alta movilidad social y ayudó al crecimiento personal, especialmente entre las familias que provenían de las zonas más relegadas de la sociedad.

Cientos de escuelas evangélicas se distribuyen por toda la provincia, impregnadas de una labor espiritual, con fundamento bíblico y en los conceptos teológicos del sacerdocio universal de los creyentes y la responsabilidad personal.

En reconocimiento a la figura de William Morris, llevan su nombre una estación de ferrocarril, una localidad, decenas de calles, escuelas y se erigieron monumentos.

En nuestra Provincia, el Calendario Escolar ha fijado asueto para esas escuelas en su aniversario, y el dictado de clases alusivas en recordación al pastor y educador. Asimismo el Consejo de Educación de Escuelas Evangélicas (CEDE) forma parte de la Asociación de Institutos Privados de la Provincia de Buenos Aires.

En la película argentina “Cuando en el cielo pasen lista”, donde el actor Narciso Ibáñez Menta protagonizara a William Morris, quedaron reflejados los valores espirituales y el mensaje solidario que caracterizan a las Escuelas Evangelistas

Por todo lo expuesto, solicito de los señores Diputados la aprobación del presente Proyecto.

  
RICARDO ALBERTO MONTESANTI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pfov. de Bs. As.